

in der Teufe und im Abbau wurde mit großer Sorgfalt unter Anleitung der Parteiorganisation vorbereitet. Bei der Erfüllung ihrer Aufgaben kontrollierte die Parteiorganisation sehr aufmerksam die Arbeit der betreffenden Brigade, und bei auftretenden Schwierigkeiten wird alles getan, um sie schneller zu überwinden. Nach der Vollbringung großer Leistungen wird dafür gesorgt, daß die neue Methode weiter verbreitet wird. Das geschieht durch Beratungen mit den Kumpeln aus anderen Objekten, durch Ausarbeitung von Broschüren, durch Studium am Arbeitsort und durch Instrukteureinsatz der Neuerer bei anderen Brigaden. Hierbei haben wir gerade in der Vorbereitung des IV. Parteitages eine Massenbewegung erzielt.

Wichtig ist, dem Wettbewerb ein konkretes Ziel zu geben. Man kann die Wettbewerbsbewegung nicht dem Zufall überlassen. Deshalb finden zu Beginn jedes Quartals Beratungen mit den Vertretern der Organisationen und der Betriebsleitung statt. Dort wird über die Erfahrungen, die bei der Planerfüllung gemacht wurden, gesprochen. Nach dem Erfahrungsmaterial werden diejenigen Hauptpunkte, auf die sich der Wettbewerb in den Schächten und Betrieben besonders stützen soll, herausgearbeitet. Selbstverständlich ist es so, daß die Bedingungen des Produktionsprozesses in den Betrieben unterschiedlich sind. Trotzdem ist es aber notwendig, daß die Parteileitung die Richtung bekannt gibt und Vorschläge für die Hauptziele und Wettbewerbe festlegt. Diese Hauptziele werden dann mit den Vertretern der technischen Intelligenz, mit Aktivisten und Funktionären durch die Industriegewerkschaft beraten, und dann erst geht ein Aufruf an die gesamte Belegschaft, in dem die Einwände und Vorschläge aus dieser Beratung berücksichtigt sind. Diese Aufrufe sind meistens von den besten Aktivisten, Helden der Arbeit sowie der technischen Intelligenz unterzeichnet, sie richten sich an die Belegschaft und fordern sie zur massenweisen Beteiligung am Wettbewerb auf. Auf Grund dieser Hauptziele erfolgt dann in den Betrieben durch die Genossen die Überzeugungsarbeit für die Beteiligung am Wettbewerb und die Beratung über das Ziel der Brigade im Wettbewerb.

Eine wichtige Sache im Wettbewerb ist die regelmäßige Durchführung von Produktionsberatungen. Hier ist es wichtig, daß die Verantwortlichen des technischen Aufsichtspersonals, in unserem Betrieb die Steiger, dabei sind, um Mißstände und Schwierigkeiten,